



Franz Bergmüller

Unternehmer

10. Juni 1959 – 19. Mai 2025

Der Fluss des Lebens endet im Meer der Unendlichkeit.
Und wir wissen: Dort finden wir dich wieder – in jedem Sonnenstrahl,
im Rauschen der Wellen und im Wind auf dem Gipfel.

Unser Franz war ein Mensch, der mit Herz und Seele lebte.
Ein liebevoller, fürsorglicher, verlässlicher Familienvater,
Ehemann, Bruder und treuer Freund.

Er liebte die Familie – dort fand er Heimat.
Er liebte die Berge und das Skifahren – dort fand er Freiheit.
Er liebte das Meer – dort fand er Frieden.

Seine Liebe zu uns war grenzenlos, sein Lachen bleibt unvergessen.

Deine Sylvia

Julian und Esther mit Max
Nick

Geschwister Susi und Biwi mit Familien

Im Namen aller Verwandten und vieler Freunde

Unser lieber Franz ist am Samstag, dem 24. Mai, von 10 bis 20 Uhr
in der Friedhofshalle St. Johann im Pongau aufgebahrt.

Die Urnenbeisetzung erfolgt im engsten Familienkreis.

St. Johann im Pongau, am 19. Mai 2025

Wir bitten anstelle von Kränzen und Blumen um Spenden für die
Österreichische Kinder-Krebs-Hilfe, IBAN: AT61 2011 1300 0102 5567,
Verwendungszweck „† Franz Bergmüller“

